



Commission de l'Assemblée nationale

Déposé le : 13 sept 2016

N° de dépôt : CAN- 013

Secrétaire : [Signature]

Laval, le 9 septembre 2016

À qui de droit,

L'Association sportive de Laval-Nord est un organisme sportif reconnu par ville Laval dont la mission est de promouvoir et d'organiser le baseball et le hockey auprès des jeunes lavallois des secteurs de Fabreville, Ste-Rose et Chomedey dont les codes postaux sont les H7L, H7P et une partie des H7T.

L'association Laval-Nord et son conseil d'administration appuie le député de la circonscription de Ste-Rose, Monsieur Jean Habel, pour le refonte de la carte électorale du territoire de Ste-Rose afin d'y inclure une partie des électeurs dont les codes postaux commencent par le H7T.

Ces électeurs font maintenant partie du territoire de l'association Laval-Nord pour les inscriptions à nos sports.

Line Masi-Gagné,
trésorière
pour le conseil d'administration
de l'association sportive Laval-Nord